

# *Les travailleurs cubains analysent les réussites et les difficultés dans le secteur du bâtiment*

---



La Havane, 18 novembre (RHC)- Au cours de la clôture de la Première Conférence du Syndicat National des Travailleurs du Bâtiment de Cuba, le Commandant de la Révolution, Ramiro Valdés a relevé la nécessité de mettre un plus grand accent sur le travail et sur la solution des problèmes dans ce secteur du pays.

Après la lecture du rapport central, les délégués à la conférence se sont référés aux problèmes dans la qualité des ouvrages, à la discipline au travail et dans l'application de la technologie, entre autres thèmes.

À ce sujet, Inés María Chapman, présidente de l'Institut National des Ressources Hydrauliques, s'est arrêtée sur la politique approuvée pour l'exploitation des ressources hydrauliques, politique qui englobe un programme stratégique qui doit être appliqué d'ici 2030 et qui prévoit des investissements dans les usines de potabilisation d'eau, dans les transvasements, dans les réseaux et dans les tuyauteries, entre

autres infrastructures.

Le secrétaire général de la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte a fait l'éloge des débats auxquels ont procédé les participants à la rencontre, débats qui, a-t-il relevé, répondent à la complexité de l'actuelle conjoncture nationale et internationale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147752-les-travailleurs-cubains-analysent-les-reussites-et-les-difficultes-dans-le-secteur-du-batiment>



**Radio Habana Cuba**